
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
34. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 26.10.2023 

 
Top 6 I. Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Labahn hat Fragen zu Veranstaltungen, insbesondere der Fackelwanderung und Silvester. 
Herr Reifert als kommissarischer Eigenbetriebsleiter gibt hierzu Auskunft.  
 
Herr Bode lobt die am 21.09.2023 angesprochene Information zu den Bäumen am Anger. Dieses 
wurde bereits erledigt – super! 
Zu dem Bankettstreifen an den Angelteichen - man sollte sich auch um die Wurzeln kümmern, so 
Herr Bode. 
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